
HILFEN AUS DER BIBEL FÜR EIN GESPRÄCH				  
	
Aus der Bibel in Leichte Sprache übersetzt:
Prophet Sacharja

GOTT IST MIT EUCH

So spricht Gott:
Viele kommen:

	\ Bewohner vieler Städte.
	\ Ganz viele Menschen.

Sie sagen:
Wir wollen Gott suchen.

Sie wollen Gott bitten:
Sei gut zu uns.

Viele Menschen kommen nach Jerusalem.
Das ist eine Stadt.

Gott sagt:
Es kommen 10 Männer.
Die Männer sprechen verschiedene Sprachen.
Sie finden einen Mann.
Sie berühren seine Kleidung.
Sie halten den Mann fest.
Sie sagen:

	\ Wir wollen mit dir gehen.
	\ Gott ist mit dir.

DAS HILFT:

Lesen Sie den Text.
Das geht zum Beispiel:

	\ 	Alleine.
	\ 	Mit anderen gemeinsam.
	\ 	Leise.
	\ 	Laut.

Was spüren Sie?
Was denken Sie?

Diese Fragen können helfen:

	\ 	Welchen Menschen begegne ich in unserer Pfarrei, Einrichtung, Gruppe?
	\ 	Wo suche ich nach Gott?
	\ 	Wem erzähle ich von meinem Glauben?
	\ 	Wo erlebe ich gute Gemeinschaft in der Kirche?
	\ 	Wie erlebe ich Gott in meinem Leben?

Aus der Bibel in Leichte Sprache übersetzt:
Prophet Sacharja,
Kapitel 8, Verse 20-23



Aus der Bibel in Leichte Sprache übersetzt:
Evangelium von Johannes

JESUS ERKLÄRT DAS WEIZEN-KORN

Einmal erzählt Jesus vom Weizen-Korn.
Jesus sagt:
Das Weizen-Korn wird in die Erde gesät.
In der Erde verändert sich das Weizen-Korn.
Das Weizen-Korn stirbt.
Das hört sich traurig an.
Trotzdem ist es gut, dass das Weizen-Korn stirbt.
Weil aus dem gestorbenen Weizen-Korn ein grünes Blatt heraus wächst.
Das grüne Blatt wird zu einem neuen Halm.
Aus dem neuen Halm wachsen viele neue Körner.
Die vielen neuen Körner brauchen wir zum Essen.

Jesus sagt:
Ihr möchtet ein gutes Leben haben.
Ein gutes Leben ist wie ein Weizen-Korn.
Das Leben verändert sich.
Das Leben ist schwer.
Oder krank.
Oder traurig.
Aber bleibt froh.
Behaltet den Mut.
Dann wird das ganze Leben gut.
Wie ein gutes Weizen-Korn mit vielen neuen Körnern.

Jesus sagt:  
Bei mir ist das auch so.
Ich sterbe wie ein Weizen-Korn.

DAS HILFT:

Lesen Sie den Text.
Das geht zum Beispiel:

	\ 	Alleine.
	\ 	Mit anderen gemeinsam.
	\ 	Leise.
	\ 	Laut.

Was spüren Sie?
Was denken Sie?

Diese Fragen können helfen:

	\ 	Was denke ich zum Weizen-Korn?
	\ 	Was verändert sich in meinem Leben?
	\ 	Was ist gut in meinem Leben? Was ist schwierig in meinem Leben?
	\ 	Wie gehe ich mit dem Leid von Jesus um?
	\ 	Was bedeutet der Tod von Jesus für mich?
	\ 	Was tröstet mich?
	\ 	Was bedeutet für mich: Ich lebe wie Jesus?
	\ 	Was ist in der Welt gut? Was ist in der Welt schlecht?
	\ 	Wie begegne ich Jesus?

Aus der Bibel in Leichte Sprache übersetzt:
Evangelium von Johannes, 
Kapitel 12, Verse 20-24 und 32-36
Übersetzung: 
Verse 20-33: Zeit für uns – 
Familiensonntage im Bistum Erfurt
Verse 32-36: Jochen Straub


